



Rescata Tel Aviv el cuerpo de la rehén novia del mexicano Orión Hernández, aún cautivo

JERUSALÉN. Las fuerzas israelíes rescataron los cadáveres de tres rehenes de la franja de Gaza, informó ayer el vocero militar en jefe, Daniel Hagar, quien identificó los restos con los nombres de Shani Louk, joven de 23 años quien fuera novia del franco-mexicano Orión Hernández Radoux, aún retenido en Gaza, indicó la cadena CNN; la militar de 28 años, Amid Buskila e Itzhak Gelerenter, un hombre de 56 años que, según dijo, “fueron asesinados por Hamas mientras escapaban del festival de música Nova el 7 de octubre”.

El portavoz militar informó que los tres consiguieron escapar en un primer momento a la zona de Mefalsim, Israel, donde murieron

a manos de las milicias palestinas.

Los cuerpos fueron trasladados a Gaza y rescatados en una operación nocturna conjunta entre el Ejército y el servicio de Inteligencia nacional israelí, el Shin Bet, detalló Hagar. El diario *The Times Of Israel* indicó que la muerte de Louk se confirmó a finales de octubre después de identificar un trozo de su cráneo, luego de la difusión de imágenes por parte de milicianos de Hamas secuestrándola.

En tanto, el primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, expresó sentirse “desconsolado” por la noticia y prometió el retorno de todos los rehenes, “los vivos y los muertos. Mi esposa, Sara, y yo lloramos con las familias”, afirmó

Netanyahu en un comunicado.

El premier también felicitó a las “valientes fuerzas” de su país que, “con una acción decidida, han devuelto a nuestros hijos e hijas a casa”. Hamas cuestionó que dicha acción se trate de un “éxito” israelí y recordó que el hallazgo se produjo después de más de ocho meses de “guerra genocida”.

“Afirmamos nuestra falta de confianza en la narrativa de la ocupación y siempre decimos que la resistencia tiene la última palabra”, señaló uno de los portavoces del brazo político de Hamas, Izzat al Rishq, de acuerdo con el reporte divulgado por del diario gazatí *Filastin*, cercano a la organización.

Reuters y Europa Press